





Vorlage an die Stadtverordnetenversammlung

Vorlagennummer: STV/0929/2007

Öffentlichkeitsstatus: öffentlich Datum: 16.04.2007

Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung

Aktenzeichen/Telefon: - Al -/1032

Verfasser/-in: Dr. Klaus-Dieter Greilich, FDP-Fraktion

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Magistrat		Zur Kenntnisnahme
Ausschuss für Soziales, Familie, Jugend und Sport	25.04.2007	Vorberatung
Stadtverordnetenversammlung	10.05.2007	Entscheidung

Betreff:

Einrichtung eines "Gießen - Wetzlar - Marathons"

- Antrag der Fraktionen CDU, Bündnis 90/Die Grünen und FDP vom 15.04.2007 -

Antrag:

Der Magistrat der Universitätsstadt Gießen wird gebeten, mit dem Magistrat der Stadt Wetzlar Gespräche mit dem Ziel aufzunehmen, erstmals im Jahr 2008 und danach in jährlichem Turnus einen "Gießen – Wetzlar – Marathon" auszurichten.

Begründung:

Mit der Etablierung eines "Gießen – Wetzlar – Marathons" kann die Verbindung der beiden Städte auf sportliche Weise demonstriert und vertieft werden. Die einfache Entfernung zwischen Gießen und Wetzlar beträgt ca. 15 km. Aufgrund der historische Marathonstrecke von 42,195 bietet sich eine Laufstrecke Wetzlar-Gießen-Wetzlar im Wechsel mit Gießen-Wetzlar-Gießen an. Das Sport – Event sollte durch ein Rahmenprogramm abgerundet werden.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Dr. Klaus Dieter Greilich stellv. FDP-Fraktionsvorsitzender